

## カナダ派遣を終えて

上湧別中学校 2年 小澤 柚月

私は、小学校1年生から英語を習っていて、前から一度外国に行ってみたいと思っていたので、今回カナダに行くことを決めました。

事前研修では、楽しみな気持ちで一杯でしたが、ホームステイの初日、私の発音では伝わらず、パニックになってしまいました。

海外も、ホームステイの経験も初めてでしたので、その日の夜はとても不安でした。でもだんだんと、ネイティブの発音にも慣れてきて、単語から聞き取れるようになり、私の発音も通じるようになり、ホストのティラーやホストファミリーとコミュニケーションがとれるようになりました。

学校も日本とは違いとても自由で、驚くことが多かったです。ハロウィンには仮装して登校し、お菓子を食べながら授業を受けている人もいました。クラスメイトは皆とても優しく、面白かったです。 バレーボールクラブにも参加させてもらいましたが、日本の部活とは全然違いました。

ホストファミリーと初めて会う対面式のときに、私は、たくさん「カナディアンフード」にトライしてみたい、と自己紹介しました。ホストマザーは、忙しい中、毎日いろいろな料理を作ってくれて、私は本当にたくさんの種類の「カナディアンフード」を頂くことができました。正直に言うと、あまり好きな味ではなかったり、量が多くて残してしまうこともありましたが、ほとんどのものはとても美味しかったです。何より、こんなにたくさんの料理を頂けることは、ホームステイならではだと思うので、ホストマザーには本当に感謝しています。

休日にはエドモントンに出かけて、カナダで人気のプーティンを食べたり、家族でボウリングをしたりと、とても楽しい思い出ができました。

ティラーとは、ゲームをしたり、映画を見たりして、とても仲良くすることができて、最後お別れをするときはすごく寂しかったです。次は、ティラーが私の家にホームステイしに来てくれると嬉しいです。

また、バンフ国立公園や、レイクルーズなど、カナダの観光もとても勉強になりました。カナディアンロッキーはとても壮大で、雪景色が本当に美しかったです。

カナダに行く前は不安なこともありましたが、事前研修で佐藤さんやザン先生にしっかりと英語やマナーを教えてもらいましたし、一緒に行った高校生や大人の方々もとても優しくて、困ったときは助けてもらいました。

カナダで経験したことは、とても貴重なことばかりで、参加できてよかったですと心から思いました。

日本の常識が当たり前ではないこと、カナダの料理もとても美味しかったけど、やっぱり日本の料理やお菓子が一番だなと思ったこと。

研修にあたって、関わったすべての人に、感謝の気持ちでいっぱいです。

これからは、もっともっと英語を勉強したいと思いましたし、ほかの国にもいつか行つてみたいです。

不安だな、と思ってもまず挑戦してみる。今回学んだことを今後の生活にいかしていきたいです。